



EVP dankt der Stimmbevölkerung!

Wir bedanken uns hiermit, über das uns von der Stimmbevölkerung ausgesprochene Vertrauen bei den Kantonsratswahlen 2020! Die EVP hat vor 16 Jahren (2004) ihren 2. Sitz im Kantonsrat aufgrund der Verkleinerung des Rates verloren, nun konnte dieser Sitz dank dem grossen Zuspruch wieder realisiert werden. Dass uns dies gerade bei einer so hohen Stimmbeteiligung gelungen ist, freut uns umso mehr. Die EVP ist seit nunmehr fast 100 Jahren ein Garant für eine konsensorientierte Mitte-Politik mit christlichen Werten. Dieser Richtschnur werden wir auch weiterhin treu folgen und uns weiterhin für einen umfassenden Umweltschutz und soziale Gerechtigkeit einsetzen.

Unsere gewählten Kantonsratsmitglieder:

Rainer Schmidig (bisher)



Regula Salathé (neu)



Kantonalpartei EVP Schaffhausen

Beringen, 29.09.2020